

Herr Metz stellte für die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN enttäuschend fest, dass der Beschluss zu Drucksachen-Nr. 07/0504, „Haushalts-Begleitbeschluss“, nicht ausgeführt sei. Er bat hierzu um Sachstandsmitteilung. Herr Gleß erläuterte, dass die Thematik in der hierfür vorgesehenen Projektgruppe als integraler Bestandteil des Klimaschutzes erörtert werde. In der Sitzung des Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses am 19.08.2008 werde über den Stand der Angelegenheit berichtet.

Der Rat nahm den Bericht im übrigen zur Kenntnis.